



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Un-EPR-au-Tricastin-La-region-candidate>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau
en action > Campagnes et mobilisations nationales > Le nucléaire tue l'avenir, arrêtons-le ! > Ni prolongation ni nouvelle installation !
> **NON** aux nouvelles installations de l'industrie nucléaire ! > **Un EPR au Tricastin ? La région candidate !**

7 novembre 2019

Un EPR au Tricastin ? La région candidate !

Fervent partisan de l'atome le président de la région Auvergne-Rhône-Alpes, Laurent Wauquiez a décidé unilatéralement que la région se portait candidate pour la construction d'un EPR en vue du remplacement des vieilles centrales du Tricastin et de Bugey qui seront sans doute sur la liste des prochains réacteurs nucléaires à fermer (et c'est pas trop tôt !). "Nous devons anticiper la fermeture du site en construisant un EPR avant". La région est pourtant l'une des plus prometteuses en terme de production d'énergies renouvelables (1ère région productrice d'ENR) et le potentiel à développer reste encore énorme, particulièrement au niveau éolien et solaire.